



lil'soups™
 Ready to serve, convenient,
 cat food complement
 Complément de nourriture pour
 chats prêt à servir pratique

**REDEEM NOW!
 ÉCHANGEZ-LE DÈS
 MAINTENANT!**

FREE

one (1) Friskies® Lil' Soups™ 34g
 any variety to a maximum of \$1.49

GRATUIT

Un (1) produit Friskies®
 Lil' Soups™ 34g
 variété au choix valeur maximale de 1,49 \$

**New!
 Nouveau!**



Limit: 1 coupon per customer/ Limite: 1 bon-rabais par client

PU19-0243

Free one (1) Friskies® Lil' Soups™ 34g
 any variety to a maximum of \$1.49.

TO THE RETAILER: Upon presentation of this coupon by your customer towards the purchase of the specified product, we will reimburse your resale value of the product up to the maximum amount specified, plus our regular handling fee. If you fail to state your resale value, an average resale value will be used. Other applications may constitute fraud. Failure to send in, upon request, evidence that sufficient stock was purchased in the previous 90 days to cover any coupons submitted will void those coupons. Unless specifically authorized by us, coupons submitted through outside agencies, brokers or others who are not retail distributors of our products will not be honoured. Coupons submitted become our property. Cash value 1/10¢. A reduction in any applicable taxes payable is included in the coupon face value. For redemption, mail to Nestlé, P.O. Box 31000, Scarborough, ON M1R 0E7.

TO THE CONSUMER: Redeemable at any retail store selling the specified product. Change will not be given back.

VALID ONLY IN CANADA WHERE IT DOES NOT CONFLICT WITH APPLICABLE LAWS. Coupon void if not printed on both sides. Coupon void if altered, transferred, copied or reproduced without authorization. Not valid in combination with any other offers. Limit: 1 coupon per customer. Good only on product sizes and varieties indicated.

Expiry Date: December 31, 2019
 Date Limite: le 31 décembre 2019

PURINA TRADEMARKS ARE OWNED BY SOCIÉTÉ DES PRODUITS NESTLÉ S.A. AND USED UNDER LICENCE. ©2019 NESTLÉ.

LES MARQUES PURINA APPARTIENNENT À LA SOCIÉTÉ DES PRODUITS NESTLÉ S.A. ET SONT UTILISÉES SOUS LICENCE. ©2019 NESTLÉ.

Gratuit un (1) produit Friskies® Lil' Soups™ 34g
 variété au choix valeur maximale de 1,49 \$.

AU DÉTAILLANT: Sur présentation de ce bon-rabais par votre client à l'achat du produit identifié, nous vous rembourserons la valeur de revente courante du produit, jusqu'au montant maximal spécifié, ainsi que les frais de manutention habituels. À défaut de spécifier la valeur de revente, un prix de vente moyen sera utilisé. Tout autre usage peut constituer une fraude. L'impossibilité de fournir, sur demande, une preuve de l'achat, dans les 90 jours précédents, de stocks suffisants pour couvrir le nombre de bons-rabais soumis entraînera l'annulation desdits bons-rabais. Les bons-rabais seront nuls s'ils sont soumis par l'entremise d'agences externes, de courtiers ou de toute entité autre qu'un détaillant de nos produits, à moins que nous ne les ayons autorisés à le faire. Tous les bons-rabais qui nous sont remis deviennent notre propriété. Valeur marchande: 1/10 cent. Une réduction sur toute taxe applicable, s'il y a lieu, est comprise dans la valeur nominale de ce bon-rabais. Pour obtenir un remboursement, postez à Nestlé, C.P. 31000, Scarborough (Ontario) M1R 0E7.

AU CONSOMMATEUR: Échangeable chez les détaillants vendant le produit identifié. La différence ne sera pas remboursée.

BON-RABAIS VALABLE AU CANADA SEULEMENT LÀ OÙ IL NE CONTREVIENT PAS À LA LOI. Le bon-rabais est nul s'il n'est pas imprimé des 2 côtés. Le bon-rabais qui aura été altéré, transféré, copié ou reproduit sans autorisation sera déclaré nul. Cette offre ne peut être jumelée avec aucune autre offre. Limite: 1 bon-rabais par client. S'applique uniquement aux variétés et aux formats indiqués.

\$
 Retailer: Please insert retail price here: (\$1.49 Maximum).
 Au détaillant: Veuillez inscrire le prix de détail ici: (Maximum de 1,49 \$).

